



**Pinto.es**

Publicación digital - Ayuntamiento de Pinto

NÚMERO | 14 | JUNIO | 2013

pinto  de verano



cultura-deportes-familia-asociaciones  
actualidad municipal-mayores...

# CURSILLOS DE Natación

Piscinas Climatizadas



## 3 TURNOS

(De lunes a viernes)

Del 1 al 12 de julio

Del 15 al 26 de julio

Del 29 de julio al 9 de agosto

INSCRIPCIONES  
A PARTIR  
DEL 17 DE JUNIO  
en las Piscinas Climatizadas  
de 9:15 a 13:00 y  
de 16:00 a 19:00 h.

CLASES DE 30 MINUTOS  
(Hasta 4 años)

CLASES DE 45 MINUTOS  
(De 5 años en adelante)

Precios por quincena

Alevines y matronación: 19 euros.

Infantiles: 15 euros.

Adultos: 19 euros.

(Grupos de 6 y 12 alumnos por monitor)

Más información  
en Piscinas Climatizadas  
91 691 11 62



AYUNTAMIENTO DE PINTO  
C/ San Juan, 1  
28130 PINTO (MADRID)

# sumario

Nuevas bonificaciones fiscales  
para los vecinos de Pinto  
Página 5

Pliego para el Centro de Integral  
de Personas con Discapacidad  
Página 7

Residencia Dolores Soria  
Página 9

Congelado el precio  
de las piscinas  
Página 10

Teleasistencia más accesible  
Página 17

Pinto de Verano  
Página 24

Noche en blanco deportiva  
Página 31

Movimiento asociativo  
Página 42

Teléfonos de interés  
Página 44



PINTO.ES EDICIÓN DIGITAL MUNICIPAL - ILMO. AYUNTAMIENTO DE PINTO.

ÁREA DE COMUNICACIÓN

Director: Rubén B. Noguero (rbnoguero@ayto-pinto.es).

Subdirector: José Manuel Gómez (jmgomez@ayto-pinto.es).

Jefe de Redacción: Julián Morales (jmorales@ayto-pinto.es).

Director de Arte: Luis M. Valenzuela (lvalenzuela@ayto-pinto.es).

Fotografías y diseño: Daniel Gallego (dgallego@ayto-pinto.es).

Teléfono: 91 248 39 19. Fax: 91 248 37 17.

# Alquiler de las viviendas del Paseo de las Artes a precio muy asequible



El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Pinto ha aprobado en Junta de Gobierno Local la puesta en marcha de la Red de Vivienda Pública Municipal para el arrendamiento de las 32 viviendas municipales situadas en el Paseo de las Artes. Se promueve de esta forma una política de vivienda destinada a aquellas personas que no puede acceder al mercado inmobiliario en condiciones normales.

## CARACTERÍSTICAS

Se trata de 32 viviendas (de uno y dos dormitorios) con plaza de garaje y trastero que tendrán un arrendamiento de 325 euros (para las viviendas de un dormitorio) y de 395 euros (para la de dos dormitorios), frente a los 570 y 607 euros de precio de mercado.

Además, en este precio subvencionado se incluyen los gastos comunes de la comunidad de vecinos con lo que el Equipo de Gobierno manifiesta no querer obtener rentabilidad económica, sino ayudar a aquellas familias que lo necesiten.

La duración del contrato será de un año, prorrogable, siempre que se conserven los requisitos de adjudicación:

- Ser mayor de edad.
- Estar empadronado o trabajar en el municipio de Pinto durante dos años.
- Que los ingresos familiares no superen 3 veces el IPREM, ni sean inferiores 1,5 veces.
- No ser titular de alguna otra vivienda.

## DOCUMENTACIÓN

Las bases y el modelo de solicitud, que se publicarán en breve en la web municipal, se podrán presentar en el Registro General del Ayuntamiento de Pinto **hasta las 14 horas del 31 de agosto de 2013**.

Tras la comprobación de la documentación entregada y una vez publicada la lista definitiva de admitidos, se procederá a la realización de un sorteo para adjudicar estas viviendas. Aquellos solicitantes admitidos que no sean adjudicatarios entrarán a formar parte de una lista de espera ante futuras adjudicaciones.

# Nuevas bonificaciones y rebajas fiscales para los pinteños



La Alcaldesa de Pinto, Miriam Rabaneda, en el transcurso del Pleno Extraordinario dedicado al Debate del Estado de la Ciudad, señaló que el equipo económico del Gobierno de Pinto está trabajando en una “nueva hoja de ruta para la fiscalidad municipal con dos pilares fundamentales: nuevas bonificaciones y una reducción del impuesto a nivel local aún más importante que la que se ha llevado a cabo este año”.

## NUEVOS PROYECTOS

La Alcaldesa de Pinto

ha anunciado que se va a llevar a cabo nuevos proyectos para mejorar nuestra ciudad relacionados especialmente con la trama urbana y el patrimonio monumental. “Vamos a iniciar el próximo año un plan de asfaltado que además de mejorar las calzadas servirá para reducir los resaltos,



mejorando la señalización en pasos de peatones y utilizando pintura antideslizante en los mismos. Además, estamos trabajando para ampliar el número de plazas de aparcamiento en superficie como ya se ha

hecho en el barrio de Parque Europa. Se está estudiando ya en el barrio de Buenos Aires y su ampliación a otros barrios.”

Miriam Rabaneda ha señalado que se va a garantizar el patrimonio monumental de Pinto mediante la conservación de los archivos municipales y ha

anunciado que “dentro de pocos meses y de forma definitiva se van a poder realizar visitas a nuestro gran emblema: La Torre de Éboli”.

Por su parte, la oposición -formada por PSOE, MIA y UPyD- renunciaron a su intervención en este debate.

# Tras ahorrar más de tres millones de euros en 2012, el Ayuntamiento de Pinto comienza el año con **más ahorro**

- La decisión de no renovar el convenio con las Residencias Virgen de la Luz supone un **ahorro de 300.000 euros anuales** para el Ayuntamiento.
- **Se deja de pagar por las plazas no ocupadas.**
- **Se mantienen íntegras las ayudas a los mayores del municipio.**
- Se cambia la forma de otorgar esas ayudas. **Serán los mayores quienes las cobren para pagar la residencia.** Anteriormente, la cuantía de esas ayudas y lo que se pagaba por las plazas no ocupadas se transfería directamente a los gestores de las residencias Virgen de la Luz.
- **Se deja de pagar un sobreprecio**, ya que al Ayuntamiento, los gestores de las residencias Virgen de la Luz le cobraban más que a los mayores que acuden individualmente.



... y trabajamos para conseguir nuevas vías de ahorro.

Más información en:

[www.ayto-pinto.es](http://www.ayto-pinto.es)



# Listo el pliego del Centro Integral de Personas con Discapacidad



El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Pinto ha aprobado en la última Junta de Gobierno Local el pliego de condiciones que deberá regir la adjudicación de la concesión administrativa del Centro Integral de Personas con Discapacidad.

El pasado mes de febrero la Mesa de Estudio Sobre el Centro de Día Para Personas con Discapacidad se reunió en el propio centro, donde los grupos municipales acordaron elaborar el pliego de condiciones para que esta instalación pueda ponerse en marcha lo antes posible, tal y como piden las familias afectadas.

Este Centro, con una cobertura de entre 15 y 20 plazas, estará destinado a ofrecer una serie de servicios y una asistencia especializa-

da con el objetivo de conseguir la mayor autonomía de las personas con discapacidad afectadas por parálisis cerebral y daño cerebral sobreenvenido.

El edificio Centro Integral de Personas con Discapacidad, de cerca de 1.000 metros cuadrados, está dotado de los servicios de saneamiento y evacuación de aguas, suministro e instalación de agua, electricidad, e instalación de climatización, extracción de aire, telecomunicaciones, protección contra incendios y energía solar. Además, el terreno en el que está construido, de 1.741,52 metros cuadrados, incluye áreas deportivas. La concesión será por un plazo de 10 años, prorrogables cada dos años hasta un máximo de 20.



# Ajardinamiento y renovación del arbolado en el parque del Egido



La Alcaldesa de Pinto, Miriam Rabaneda, y el director del Área Social e Institucional de la Fundación REPSOL, Javier Inclán, han visitado hoy 5 de junio, Día Mundial del Medio Ambiente, las tareas de renovación del ajardinamiento y arbolado del Parque Egido. Esta actuación se está llevando en virtud a lo que recogía el convenio firmado entre el Ayuntamiento de Pinto y la Fundación REPSOL, por el que ésta aporta- ba cerca de 12.000 euros al consistorio

para llevar a cabo esta tarea. Miriam Rabaneda ha destacado el apoyo de la Fundación REPSOL, “una empresa asenta- da en Pinto y con ganas de colaborar con el municipio, en este caso, en el cuidado y mejora del Medio Ambiente. La actuación que se está llevando a cabo consiste en resemillar las zonas verdes y replantar nue- vas especies para mejorar este entorno para que puedan disfrutar los vecinos” ha señalado la Alcaldesa.

## Homenaje a José Luis Gutiérrez y a sus iniciativas solidarias y artísticas en La India

La Alcaldesa de Pinto, Miriam Rabaneda, ha partici- pado en el acto de homenaje a José Luis Gutiérrez en reconocimien- to a la labor humanitaria que ha desarrollado en orfanatos de India, Ecuador y Nepal. A través del arte, José Luis



Gutiérrez –enfermo de esclerosis múltiple- ha hecho posible que muchos de estos pequeños

hayan escapado de la pobre- za extrema y hayan tenido una salida social digna, acce- diendo a estudios gracias a la participación de ONGs que conocieron la realidad social de estos orfanatos gracias a su labor. Miriam Rabaneda ha destacado que “José Luis Gutiérrez le ha dado relevan-

cia a Pinto gracias a una vida dedicada a hacer de este mundo un lugar mejor” .

# Últimos trámites para abrir la residencia municipal Dolores Soria



El Equipo de Gobierno de Pinto ha aprobado, tras los informes favorables de los técnicos municipales, la concesión de Licencia de Actividad de Centro Residencial de Tercera Edad solicitada por la asociación sin ánimo de lucro "Edad Dorada Mensajeros de la Paz". Se trata de uno de los últimos trámites para abrir la Residencia Municipal Dolores Soria situada en la calle Joaquín Turina, nº 2.



La concesión administrativa a Edad Dorada Mensajeros de la Paz para su utilización supone un ahorro a las arcas municipales cercano al millón y medio de euros. Esta concesión administrativa se realiza por un período de diez años prorrogables con la premisa de que la propiedad de la Residencia Municipal

y del terreno sobre el que está construida será siempre municipal.

Según el acuerdo firmado en su momento, la Asociación Edad Dorada Mensajeros de la Paz debe cumplir con las siguientes contraprestaciones:

- Poner a disposición del Ayuntamiento 2 plazas gratuitas para emergencia social.

- Poner a disposición del Ayuntamiento 10 plazas gratuitas en el Centro de Día.

- Descontar un 10% a los residentes que lleven al menos dos años empadronados en Pinto.

- Asumir los gastos derivados de la puesta en funcionamiento de la Residencia de Mayores.

- Asumir los gastos derivados de su funcionamiento una vez la residencia abra sus puertas, ya sea de personal, suministro o cualquier otro.

- Que el 90% de los trabajadores sean vecinos de Pinto.

# El Ayuntamiento congela los precios de la piscina municipal

El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Pinto ha decidido mantener los precios de 2012 para que los vecinos del municipio de Pinto sigan pagando menos por acceder a la piscina municipal de verano, que abre sus puertas el 1 de junio.

El año pasado, por primera vez, se pusieron en marcha los bonos con los que los pinteños pagaban 27,8 euros por 10 baños en lugar de los 35,5 euros que pagaron en 2011, es decir un 21,7% menos. Este año 2013, el Ayuntamiento de Pinto ha decidido mantener ese precio de 27,8 euros por 10 baños.

Además, se mantiene la subvención a los residentes en Pinto para que puedan pagar por un único baño 3,55 euros y no la tarifa general por baño de 9 euros, que sigue en vigor para los no pinteños. Los no residentes sí que podrán seguir accediendo en



2013 tanto al bono de 25 baños como al de 10 baños, consiguiendo así un descuento del 33% y del 16% respectivamente. Igualmente, este verano 2013 habrá descuentos especiales del 25%, tanto en entradas como en bonos, para jubilados, pensionistas, discapacitados sensoriales, discapacitados físicos con un mínimo del 33% de discapacidad y familias numerosas.

## El Pleno evita el encarecimiento en la venta de viviendas a siete familias de la localidad

El Pleno Municipal Extraordinario del Ayuntamiento de Pinto aprobó por unanimidad recabar los informes necesarios para que siete familias que entre mayo y julio de 2008, formalizaron un contrato de alquiler -por cinco años- con opción a



compra en una vivienda municipal de la calle Manuel Millares, puedan ejercer ese derecho de compra al precio establecido en su

momento y no el actualizado, que supondría un encarecimiento del precio del 30%.

Debido a la complejidad normativa existente para dilucidar el precio de compra se solicitaron los informes necesarios en virtud de los cuales el Pleno ordinario posterior

aprobó por unanimidad que las siete familias puedan ejercer su derecho de compra al precio recogido en el pliego de adjudicación.

# 200.000 euros de inversión regional para mejoras en el cementerio antiguo



La Alcaldesa de Pinto, Miriam Rabaneda, y el Director General de Cooperación con la Administración Local, Jaime González Taboada, han presentado hoy el proyecto de remodelación de los senderos peatonales del cementerio antiguo del municipio. Se trata de una obra muy demandada por los vecinos puesto que un gran número de los caminos existentes son de terrizo lo que dificulta la accesibilidad, en especial a las personas con movilidad reducida y, sobre todo, en época de lluvias.

El proyecto, presupuestado en más de 200.000 euros y en fase de licitación, incluye también la colocación de barandillas y la reparación de fisuras y humedades en los edificios existentes. El Director General de Cooperación con la Administración Local,



Jaime González Taboada, ha destacado que “la demanda de la Alcaldesa era que las obras estuvieran terminadas en noviembre de 2012, pero por motivos técnicos no pudo llegar a realizarse. Ahora, sí nos comprometemos a que este año, en noviembre, pueda estar completamente terminada”.

Por su parte, la Alcaldesa de Pinto, Miriam Rabaneda, ha destacado que “con esta obra se va a garantizar la accesibilidad y seguridad en el cementerio antiguo. Se trata de importante demanda de los vecinos del municipio, que ahora van a verla hecha una realidad”.

Este proyecto forma parte del Plan Regional de Inversiones y Servicios (PRISMA) que la Comunidad de Madrid realiza en Pinto y cuyas obras empezarán en breve

# Tres millones para sentencias judiciales de antiguos litigios

El Ayuntamiento de Pinto está haciendo frente al pago de varias ejecuciones judiciales que han condenado al consistorio y cuya cuantía total asciende a 3.080.280,18 euros. Se trata de diversas sentencias sobre actuaciones llevadas a cabo hace tiempo, destacando las relativas a la expropiación de terrenos para la construcción de la M-506, que se realizó en 1989. También se encuentran algunas relativas a la construcción y obras en el Pabellón



Príncipes de Asturias, la Escuela Infantil Tragaluz, la Escuela Oficial de Idiomas o el Parque Juan Carlos I, además de la remodelación de diferentes calles del municipio. Se trata de procedimientos judiciales iniciados, principalmente, en los años 2009 y 2010.

El superávit presupuestario obtenido en 2012 ha permitido al Ayuntamiento hacer frente a estas sentencias. De hecho, en los últimos días se ha procedido ya al pago de 1.352.088,15 euros, demostrando el compromiso del Equipo de Gobierno en hacer frente a los pagos no realizados en anterio-

res legislaturas. Para el abono de la cantidad restante se están llevando a cabo actuaciones que permitan el cumplimiento de las sentencias sin comprometer la delicada situación económica de las arcas municipales. En este sentido, el Equipo Económico del Ayuntamiento de Pinto ya ha logrado que alguna de estas cantidades sean rebajadas mediante diferentes acuerdos extrajudiciales con los denunciantes, como por ejemplo el alcanzado con Ortiz Construcciones y Proyectos para ajustar y reducir la cantidad a abonar en algo más de 160.000 euros.

## Los colegios, con el comedor social

El Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de Familia, va a ampliar a los centros escolares de la localidad la campaña solidaria denominada "Pinto Solidario... Recogida de Alimentos", que tiene como destino el nuevo Comedor Social situado en la calle San José, 6 que gestiona la ONG Cielos Abiertos. La campaña se pondrá en marcha hasta el 24 de junio, coincidiendo con el fin del curso escolar, en todos los centros educativos de Pinto que hayan querido sumarse a la misma.



# La base de Cruz Roja, lista en verano

## Con sede en un edificio municipal de la calle Juana Francés



“Es un orgullo que Cruz Roja pueda destinar este edificio, hasta ahora cerrado, a dar un servicio que beneficie a los vecinos de Pinto” ha destacado la Alcaldesa. Jesús Mora, por su parte, ha mostrado su satisfacción porque “se materializa el compromiso del Ayuntamiento con Cruz Roja. Este espacio lo utilizaremos como Base de Socorro, pero también como espacio de formación en primeros auxilios a toda la población”. Jesús Mora ha señalado además que las tareas de adecuación del edificio serán rápidas, con lo que esta Base de Socorro y Emergencias empezará a funcionar en torno a verano.

El edificio, que consta de dos plantas, tiene una superficie total construida de 220 metros cuadrados dentro de una parcela de 320 metros cuadrados.

Se trata de una adjudicación directa al tratarse de una entidad sin ánimo de lucro declarada de utilidad pública. El plazo de esta concesión será de 10 años prorrogables de cinco años hasta un máximo de 25 años.

La Alcaldesa de Pinto, Miriam Rabaneda, y el presidente de Cruz Roja Española Madrid, Jesús Mora, han formalizado la concesión administrativa del edificio municipal situado en la calle Juana Francés anexo al Centro de Discapacitados, tal y como se aprobó en Junta de Gobierno Local el pasado mes de abril. Cruz Roja Española destinará este edificio municipal a ser Base de Socorro y Emergencias como acción directa en favor de la población que se pueda ver afectada por accidentes, siniestros y otras situaciones que ponen en peligro la vida humana. Miriam Rabaneda ha señalado que este convenio simboliza el compromiso y voluntad del Ayuntamiento de Pinto de colaborar con los que más lo necesitan.



# Donación de libros en centros docentes coordinada por las AMPAS



## Intercambio Libros de texto

*Las Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos de los colegios e institutos de Pinto realizarán un INTERCAMBIO-DONACIÓN de libros de texto. Cada AMPA, en su Centro. NO hace falta ser socio del AMPA para participar en este intercambio-donación.*

El Consejo Escolar Municipal de Pinto ha acordado la puesta en marcha de un programa de intercambio de libros de texto y material escolar de cara al curso 2013/14 para facilitar que todos los estudiantes dispongan de los libros adecuados de una forma menos gravosa para las economías familiares. Serán las Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de los colegios e institutos de la localidad sostenidos con fondos públicos

quienes gestionarán y tutelarán en sus respectivos centros este intercambio de libros.

### CENTROS PARTICIPANTES

Participan en esta iniciativa las AMPAs de los centros Europa, Las Artes, Buenos Aires, Vicente Aleixandre, Calderón de la Barca, Sagrada Familia, Santo Domingo de Silos, El Prado, Dos de Mayo, Isabel la Católica, Pablo Picasso, Calasanz y Nuestra Señora de la Providencia.

## Calendarios solidarios de la E.I. Virgen de la

La Escuela Infantil Municipal Virgen de la Asunción ha entregado a la Asociación de Minusválidos de Pinto lo recaudado con la venta del calendario solidario que realizaron para este 2013. En total, un cheque de 1.100 euros, que ha recogido la presidenta de la Asociación, Isabel Manzaneque, de manos de los propios protagonistas del calendario: los alumnos de la Escuela.



La directora del centro, Argimira Casero, ha agradecido la colaboración aportada por las familias, del personal de la Escuela Infantil y del Ayuntamiento "para convertir este proyecto en una realidad". El calendario, que se vendió por un precio de 5 euros, se pudo adquirirse en la propia Escuela Infantil Virgen de la Asunción en y otros centros municipales.

# 25.000 euros en becas para libros

Estas ayudas se entregarán por segundo año consecutivo



**25.000 euros en becas para libros de texto.**  
Ayudas de **50 €** para alumnos de 2º ciclo de Educación Infantil, **80 €** para alumnos de Primaria y **100 €** para alumnos de ESO.

Ayuntamiento de Pinto

Presentación de solicitudes del 3 al 17 de junio de 2013 en la Concejalía de Educación. Calle Italia, 6 - (Parque Europa). Más información en [www.ayto-pinto.es](http://www.ayto-pinto.es) y en los centros escolares.

El Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de Educación, destinará para el próximo curso 2013/2014 un total de 25.000 euros para becas para libros de texto.

Estas ayudas están destinadas a todos los alumnos empadronados en el municipio de Pinto que cursen estudios de segundo ciclo de Educación Infantil, Educación Primaria y Educación Secundaria Obligatoria.

## CUANTÍAS

La cantidad en la que se desglosa el monto total de esta ayuda por alumno será de 50 euros para los matriculados en Educación Infantil, 80 euros para los alumnos de Educación Primaria y 100 euros para los estudiantes de Educación Secundaria Obligatoria. La solicitud de estas ayudas se

ha podido solicitar en la Concejalía de Educación entre los días 3 y 17 de junio.

Las bases de la convocatoria de estas ayudas que ofrecerá el Ayuntamiento de Pinto han sido aprobadas por unanimidad en el Consejo Escolar Municipal donde participan todas las AMPAs, los directores de todos los centros y los representantes de profesores y alumnos.

Esta cantidad se suma a los 25.000 euros en becas, que por primera vez en la historia del municipio, se han empezado a otorgar en el curso 2012/2013.

## MÁS AYUDAS

A estas becas se suman las ayudas que los Servicios Sociales municipales prestan a familias con especial necesidad a través de la partida de emergencia social.

# Remodelación de un tramo de la Avenida de España



El Equipo de Gobierno de Pinto ha aprobado en Junta de Gobierno Local los pliegos de la remodelación de un tramo de la Avenida de España, entre las calles Terreros y San Martín, para aumentar la seguridad de los peatones que transiten por esta zona. Se trata de una zona en la que la acera mide actualmente un metro y medio de ancho y que tras la remodelación pasará a medir 2,6 metros de ancho. Además se va a ampliar la banda de circulación con el objetivo de que el paso de

vehículos sea aún más seguro para los peatones. Para lograrlo, los aparcamientos situados en el lado opuesto de la calzada pasarán a ser en línea. Además, el paso de peatones de esta zona se adecuará a las últimas normativas tanto de seguridad como de accesibilidad para personas con movilidad reducida.

Para la adjudicación de esta obra, además del cumplimiento y mejora del plan de obra, se valorará principalmente la oferta más económica.

## Posibilidad de obtener el DNI en Pinto

El próximo **jueves 18 de julio** se desplazará a Pinto un Equipo Móvil para la confección del DNI.

Como en ocasiones anteriores, los vecinos interesados en hacerse o renovar el carnet de identidad deben solicitar cita previa al Servicio de Atención Ciudadana, SAC, del Ayuntamiento de Pinto (teléfonos: 91 248 37 00; 6 010, solo para llamadas realizadas desde Pinto). Las plazas son limitadas a 80 solicitudes.

La tasa fijada por el Ministerio del Interior para la expedición del DNI es de 10,40 euros.

El personal del Equipo Móvil se situará en el edificio municipal de Aserpinto (C/ Italia 14) en horario de 9:00 a 12:00 horas. Es imprescindible la cita previa a través del SAC.

La entrega de los documentos tendrá lugar en el mismo emplazamiento, **el día 22 de julio**.

# Servicio de Teleasistencia gratuito para las rentas más bajas



El Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de Familia y Empleo, ha mejorado las condiciones del servicio de Teleasistencia con el objetivo de favorecer a todos los usuarios, que pasarán a pagarán menos por él.

De hecho, todas aquellas personas que tengan ingresos inferiores a 532,51 euros mensuales tendrán el servicio de manera gratuita.

## **NORMATIVA**

Hasta ahora, la aportación máxima para las personas con ingresos superiores a 1.200 euros mensuales era de 20,07 euros al mes, pero con la nueva normativa la aportación máxima, para aquellas personas con ingresos superiores a 1.331,33 euros mensuales, será de 8,20 euros al mes.

Con la nueva Ordenanza Fiscal de Precio

Público por Prestación de los Servicios de Teleasistencia Domiciliaria, las aportaciones oscilan entre 2,05 y 8,20 euros mensuales, dependiendo de los ingresos de la unidad familiar. Hasta ahora las aportaciones oscilaban entre 3 y 20,07 euros mensuales.



El Servicio de Teleasistencia es un recurso técnico de atención y apoyo continuo que permite detectar situaciones de crisis y en su caso, intervenir inmediatamente. Presta una atención los 364 días del año, las 24 horas del día a través del dispositivo telefónico que se instala en el domicilio y está

dirigido a personas mayores de 65 años que viven solas o con otros familiares mayores y a personas que tengan reconocida una discapacidad que no les inhabilite para su correcto manejo.

# Punto de Información Asociativa

Para facilitar la constitución y gestión legal de entidades



El Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de Participación Ciudadana, puso en marcha en 2008 el servicio "Asesórate y participa" a través del cual las entidades sin ánimo de lucro podían solicitar asesoramiento y formación sobre diversas áreas. Ahora, para potenciar este formato de asesoramiento se crea el Punto de Información Asociativa (PIA). Desde el PIA se pretende dar una información y asesoramiento personalizado y adaptado a las necesidades de cada asociación, empleando todas las herramientas necesarias para la formación, la gestión legal y la reconversión asociativa. Su objetivo es prestar orientación y atender consultas puntuales en procesos que pudieran afectar a la actividad de las entidades de Pinto, tanto en procesos de constitución como de eficiencia en el

funcionamiento. También ayudará a coordinar iniciativas formativas con la colaboración del tejido asociativo local, instituciones y la Concejalía de Participación.

El Punto de Información Asociativa se ubica en el Centro Municipal Miguel Ángel Blanco (Parque Fúster) y comparte espacio y recursos de gestión con el Punto de Información al Voluntariado y el proyecto Punto Municipal Solidario, así como las distintas aulas del Centro MAB cuando sea necesario.

## ATENCIÓN

El horario de atención al público de este nuevo servicio será martes de 17:00 a 20:00 horas y viernes de 11:00 a 14:00 horas.

Este horario se podría ampliar en función de las demandas del servicio.

# Punto de Municipal Solidario

Canalizará las donaciones a asociaciones y familias necesitadas



El Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de participación Ciudadana, presenta el Punto Municipal Solidario (PMS), un espacio pensado para favorecer la solidaridad ciudadana entre entidades, comercios, empresas de todo tipo y ciudadanos con el fin de canalizar servicios y bienes concretos hacia colectivos necesitados de Pinto.

## **CANALES DE COMUNICACIÓN**

El PMS, complementario al Punto de Información al Voluntariado (en funcionamiento desde 2007) y al Banco de Tiempo de Pinto (en proceso de organización), nace tanto para canalizar excedentes o bienes no utilizados por empresas y particulares, como para captar necesidades de entidades solidarias y de personas concretas para establecer canales de comunicación productivos entre ellos.

Los usuarios de este servicio, por tanto, serán los donantes de bienes y los receptores de los mismos.

Por ello, para el buen funcionamiento de Punto Municipal Solidario es fundamental la canalización eficaz de la información entre ambas partes a través de un sistema eficiente que permita que la información fluya acorde a la demanda y necesidades en colaboración con la Concejalía de Comercio y la asociación de comerciantes e industriales de Pinto (ACIP) como agentes importantes en el proceso.

## **HORARIO Y UBICACIÓN**

El PMS se ubicará en el Centro Municipal Miguel Ángel Blanco (Parque Fúster). El horario de atención al público quedará establecido de lunes y miércoles de 10:00 a 14:00 horas; y martes y jueves, de 17:00 a 20:00 horas.

# Pinto se adhiere a la Red de Familia

Para apoyar a los componentes más vulnerables de las mismas



El Equipo de Gobierno de Pinto ha aprobado en Junta de Gobierno Local la adhesión del municipio a la Red Madrileña de Municipios por la Familia cuyo principal objetivo es favorecer la extensión de la perspectiva de familia y apoyar las acciones municipales dirigidas a atender las necesidades de la familia y sus miembros. La Red Madrileña de Municipios por la Familia servirá de apoyo a las familias y, con carácter particular, a los miembros más vulnerables de las mismas y/o en riesgo de exclusión social. Asimismo se plantearán políticas de acción comunes en todos los municipios adheridos a esta Red. La Red Madrileña de Municipios por la Familia convoca periódicamente mesas de trabajo en la que participan los municipios adheridos.

## APORTACIÓN LOCAL

De Pinto, son cuatro los técnicos municipales que participarán en estos grupos de trabajo:

- Una Psicóloga participará en los grupos "Formación y Voluntariado" y "Acción en los colegios con los padres".

- Una Educadora participará en el grupo "Jóvenes".

- Una Asesora Jurídica participará en el grupo "Legislación".

- Una Trabajadora Social designada para participar igualmente en estos grupos de trabajo.

En estas mesas de trabajo se ponen en común las iniciativas emprendidas por cada municipio y se coordinan acciones para lograr una mayor eficacia de los recursos empleados por las administraciones locales, que son las más cercanas a los ciudadanos.

## COMPONENTES

Majadahonda, Alcorcón, Alcobendas, Pozuelo de Alarcón, Boadilla del Monte, Las Rozas, Galapagar, Villanueva del Pardillo, Villanueva de la Cañada, Villaviciosa de Odón, San Sebastián de los Reyes, Brunete, Hoyo de Manzanares, Sevilla la Nueva, Morazarzal, Loeches, Leganés, Getafe, Algete o Alpedrete participan ya en estos grupos de trabajo de la Red Madrileña de Municipios por la Familia.

# Programación del Santa Rosa de Lima

## Los mayores sacan a la calle sus actividades



El centro de mayores Santa Rosa de Lima (C/ Torrejón, 1), sede de la Concejalía de Mayores, realiza una importante labor lúdica y asistencial, y presenta las siguientes propuestas para junio, un mes en el que las actividades que normalmente se realizan en el Santa Rosa y en el Centro Cívico El Prado, (gimnasia, pintura, relajación...) se podrán realizar al aire libre dentro de la iniciativa **¡Toma la calle!**

### **EXPOSICIÓN**

Desde el lunes 17 exposición de manualidades y artesanía realizada por los alumnos de las clases de pintura, manualidades, restauración de muebles y voluntarios.

### **FESTIVAL FIN DE CURSO**

Miércoles 19 de junio a las 19:00 h., muestra fin de curso con actuaciones de los mayores en el teatro Francisco Rabal. Retirada de invitaciones e información en el propio Centro.

### **BAILE DE SAN JUAN**

Se celebrará el domingo 23 de junio a las 19:30 h. en el Centro de Mayores Santa Rosa de Lima, con animación.



### **EXCURSIÓN**

El miércoles 26, excursión de día completo (desayuno, comida, merienda, baile y piscina) a La Cabaña, en la localidad de La Adrada. Plazo de inscripción abierto; precio: 16 euros.

### **FIESTA DE DESPEDIDA**

Este emotivo y divertido acto tendrá lugar el 27 de junio a las 19:00 h. en el Centro de Mayores Santa Rosa de Lima.

# Las subvenciones municipales, más accesibles en PintoWeb



El Pleno Municipal del Ayuntamiento de Pinto ha aprobado -con los votos a favor de PP, PSOE y UPyD y la abstención de MIA- la creación de un nuevo apartado en la página web municipal ([www.ayto-pinto.es](http://www.ayto-pinto.es)) donde se recopilen todos los datos sobre convenios y subvenciones, que ahora se pueden consultar, por ejemplo, a través de las actas de las Juntas de Gobierno que semanalmente se publican en la web municipal. De esta forma, será más fácil localizar los datos de cualquier subvención otorgada desde 1994.

También se aprobó inicialmente -con los votos del PP, PSOE y MIA y la abstención de UPyD- el **Reglamento de la Junta**

**Local de Seguridad** de Pinto para poner al día y regular este órgano municipal, que duplicará sus reuniones ordinarias. Igualmente, el Pleno Municipal ha aprobado inicialmente -con los votos a favor del PP y en contra de PSOE, MIA y UPyD- de la ordenanza que deberá regular el **Area de Servicio y Pernocta de Autocaravanas** junto al parque Juan Carlos I. En el transcurso de la sesión también se aprobaron por unanimidad las mociones con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente y en conmemoración del Día Internacional contra la Homofobia con el objetivo de ahondar en la erradicación de este tipo de violencia.

## Los grupos políticos salen de los consejos

El Pleno Municipal también ha aprobado definitivamente -con los votos a favor de PP y en contra de PSOE, MIA y UPyD- los cambios en el Reglamento de Participación Ciudadana que supondrá la salida de los representantes de todos los grupos políticos municipales de los Consejos Sectoriales. Con esta medida se da respuesta a una petición realizada de forma mayoritaria por las propias asociaciones del municipio.



# Convenio cultural y laboral con la ciudad eslovaca de Púnchov



borar en el ámbito turístico. Igualmente se van a fortalecer y desarrollar intercambios en el apartado teatral, artístico, musical, deportivo, educativo y formativo. El acuerdo se suscribió en el marco de un encuentro cultural celebrado el sábado 8 con una exposición en el Teatro Francisco Rabal sobre la República de Eslovaquia y la actua-

Los Alcaldes de Pinto, Miriam Rabaneda, y de la ciudad eslovaca de Púchov, Marián Michalec, han firmado un convenio de intercambio y cooperación entre ambas ciudades. Este acuerdo ha estado apadrinado por el Embajador de la República de Eslovaquia en nuestro país, Jan Skoda, que ha aplaudido la iniciativa porque permitirá crear empleo y combatir el desempleo juvenil.

El convenio suscrito impulsará las relaciones comerciales entre las entidades empresariales de ambas ciudades con el objetivo de ampliar el comercio bilateral y cola-



ción del grupo folclórico Sadloňovci. La actuación estuvo precedida de una demostración de guitarra española a cargo de la Agrupación de Alumnos de la Escuela Municipal de Música "Contraste".

## Actividades de la Concejalía de Igualdad

La Concejalía de Igualdad lleva a cabo las siguientes actividades durante el mes de junio:

- **Talleres creativos** de prevención de violencia de género a través del hip hop en el IES Calderón de la Barca.

- **Taller de creación audiovisual** para la prevención de violencia de género en el Centro Sagrada Familia.

- **Talleres de sensibilización** y prevención de la violencia de género "La máscara del amor" en otros centros de educación secundaria.

- **Taller de pequeñas reparaciones domésticas**, iniciado el 28 de mayo hasta el 13 de junio, los martes y jueves, de 10 a 12:30 horas en la Escuela de Formación Práctica municipal (C/ Pablo Picasso, 4).

## La noche de los cuatro elementos

El sábado 22, música, danza y talleres en el parque Juan Carlos I



Vuelve "La Noche de los cuatro elementos" (fuego, aire, tierra y agua) en la que cada uno de ellos tendrá su protagonismo, incluido el espectáculo de danza y agua que tan grata impresión causó en la pasada edición. En este caso, se celebrará la noche del sábado 22 en el **parque Juan**

**Carlos I** y acogerá actividades culturales tales como fotografía, danza, música celta, escultura, talleres, visitas a Arqueopinto y un Mercado del comercio.

09:30 h.: A partir de este horario comienza un **maratón fotográfico**. Los participantes tendrán que registrar su participación en el Centro Cultural Infanta Cristina, C/ Cadena s/n, antes de las 9:30 h del día 22 de junio. Habrá premios de 100, 75 y 50 euros en vales de compra de E.Leclerc.

### **NOCHE DE LOS CUATRO ELEMENTOS**

**21:45 h.:** Inauguración de la Exposición de Escultura al Aire Libre a cargo de Wenceslao Jiménez.

**22:00 h.:** Espectáculo de danza Los Cuatro Elementos, a cargo de la Compañía Madrildanza.

**23:00 h.:** Música Celta. Actuación de Mosquera Celtic Band titulada Peregrinatio.

**24:00 h.:** Al filo de la media noche comienza la realización de diversos e interesantes talleres: Percusión, a cargo del Frente Malabar, Taller de Estrellas con msde



Senda, Taller de Goma Eva con Maritza Cañón, de Pop Up con la Biblioteca, y de Velas flotantes y fanales con la Agrupación Cultural y Deportiva Surbike. También durante la jornada habrá visitas guiadas gratuitas a Arqueopinto (inscripción: 902 877 3459 y un Mercado de Comercio.

## Noche de San Juan

Jornada del día 23, con las Brujas de Iris y mucho más



El día 23, celebración del solsticio estival, Pinto de Verano ofrece las siguientes actividades en el parque Juan Carlos I:

**A partir de las 12:00 h.: "Emprendepeques":** Proyecto pedagógico para incentivar espíritu emprendedor de niños y niñas.

**- Concurso gastronómico:** La inscripción se realizará en el Centro Cultural Infanta Cristina, del 10 al 19 de junio. Como inscripción se entregará un kilo de algún alimento no perecedero para el comedor social. Habrá premios en modalidad infantil y



de adultos. Con todas las recetas se editará un libro, en formato electrónico.

**22:15 h.:** Batukada del Frente Malabar en el auditorio del parque Juan Carlos I.

**23:00 h.:** Hoguera en el Auditorio del parque en la noche más corta del año. El plato fuerte de la jornada es el ritual de magia blanca de la noche de san Juan a cargo de las Brujas de Iris, con su tradicional hoguera para quemar todo lo malo de meses anteriores. Antes, el público asistente podrán participar en un ritual inspirado en la mitología celta

## Títeres y música

Días 28 y 29 de junio en el parque Juan Carlos I



La programación se completa los siguientes fines de semana con diversas actuaciones de títeres, música y talleres que se desarrollarán en el parque Juan Carlos I.

### **Viernes 28**

23:00 horas: "El Zurdo", espectáculo de música pop a cargo de Crea Música y Arte.

### **Sábado 29**

20:00 horas: Taller de Títeres con la compañía Proartis. Para conocer los secretos de estos personajes que parecen cobrar vida como por arte de magia.



21:00 horas: La Princesa encantada. Espectáculo de títeres a cargo de la compañía Hilando Títeres. Una bella Princesa es encantada por el terrible Ogro Pepón, al que también le gusta cantar.



**23:00 horas:** Actuación de la Big Band de Pinto. Como es habitual, esta agrupación de intérpretes de la Escuela Municipal de Música ofrecerá un repertorio lleno de ritmo y temas conocidos.

### **Domingo 30**

**22:00 horas:** Actuación de la Banda Municipal de Pinto con un programa basado en la música popular gallega.

# Verano divertido en el museo

## Campamento urbano en el Museo de la Casa de la Cadena



Este verano el Museo de la Casa de la Cadena propone a los más jóvenes vivir el museo desde dentro mediante un divertido campamento urbano.

El programa diseñado ofrece a los niños la posibilidad de participar en actividades lúdico-culturales en la propia instalación, a través de las cuales, se ampliarán sus conocimientos sobre la sociedad tradicional pinteña y el Patrimonio cultural de su municipio.

### DIVERSIÓN Y APRENDIZAJE

El campamento supondrá un divertido e instructivo viaje en el tiempo con talleres de pergamino, impresión, decoración de

vidrio, bailes, verbena, juegos tradicionales, maquillaje, runas, y muchas sorpresas más.

Se desarrollará del 1 al 31 de julio y del 2 al 6 de septiembre de 2013 en el Museo Etnográfico e Histórico situado en el Centro Cultural Infanta Cristina (C/ La Cadena, s/n).

El horario es de lunes a viernes, de 10:00 a 13.00 h. El precio por semana es de 35 euros (23,35 euros la semana del 29 al 31 de julio). Los destinatarios son niños y niñas de 3 a 12 años.

El plazo de inscripción se mantendrá abierto hasta el 20 de junio. Más Información: en el teléfono 91 694 07 73.

## Arqueopinto



Actividades previo pago para el público en general:

● **Visita más taller.** El **sábado 8** de junio a las 10.30 h. visita guiada familiar por la instalación y a las 11.30 h. Taller sobre pintura rupestre. El **sábado 15** de junio a las 10.30 h. visita guiada familiar por la instalación y a las 11.30 h. Taller monográfico sobre mosaico romano.

**Paleoeventos gratuitos:** El **sábado 8** se celebra el Día Mundial del Medio Ambiente también en el Arqueológico. Visita guiada gratis para las persona que planten un árbol en arqueopinto al concluir la visita.

**Inscripciones llamando al teléfono 902 877 345.** Consultar disponibilidad de plazas.



## Taller de Cerámica

Exposición con trabajos realizados por los alumnos del Taller Municipal de Cerámica. Pueden verse del 10 al 14 de junio en la Sala de Exposiciones del Centro Cultural Infanta Cristina (C/ de La Cadena, s/n.). La inauguración de la muestra tendrá lugar el lunes, 10, a las 19:30 horas.



## Sueños de periferia

Henar Suárez

Muestra incluida en la cesión de espacios expositivos a artistas locales que puede contemplarse en la Sala de Exposiciones de la Biblioteca Municipal Javier Lapeña (C/ Juana Francés - La Tenerife) del 13 al 28 de junio.  
**Inauguración**, el jueves 13, a las 19:30 horas.



## La Bibliopiscina, un año más



La BiblioPiscina es un servicio de préstamo en la piscina municipal, de juegos tradicionales y de libros de la Red de Bibliotecas de Pinto previamente seleccionados y clasificados por grupos de edad. Para la mayor comodidad de los lectores, así pues, aunque se debían devolver los libros solicitados antes de abandonar la piscina, éstos podían reservarse para continuar la lectura en días sucesivos. Una iniciativa que, no solo hace más agradable la estancia en las piscinas municipales, sino que supone un apoyo a la difusión de la lectura entre los más jóvenes.

**Funcionamiento:** Desde el 1 de julio hasta la primera semana de septiembre, de lunes a viernes y de 10 a 13:00 horas.

## Fin de curso en el Teatro Francisco Rabal

El Teatro Municipal Francisco Rabal acoge distintas funciones fin de curso. Tras las citas habituales de Mil Lunas, Passos y Antikuaya, de la Escuela Municipal de Danza, éstas son las que restan durante este mes.

● **Escuela de Danza Akire:**

Sábado 22 de junio, en pases a las 18:00 y las 20:00 horas.

Gratis con invitación a recoger en taquilla.

● **Los Dientes del Diablo**

Representación a cargo de los alumno del Instituto Pablo

Picasso el jueves 27 a las 17:00 horas. Gratis con invitación a recoger en taquilla.

● **Conciertos de la Escuela Municipal de Música:** Las actuaciones de fin de curso de la Escuela de Música a cargo de profesores y alumnos podrán disfrutarse los días 24 (El Videojuego Mágico), 25 (Annie, el musical) y 26 (Concierto Fin de curso), a las 19:00 horas. Entrada gratuita. Participan las agrupaciones String Band, Agrupación de saxofones, Agrupación de Guitarras "Con Traste", Big Band Juvenil y Aulas de percusión, clarinete, piano, guitarra eléctrica y española y flauta.



# El XXXII Maratón de Fútbol Sala de Pinto abre inscripción



El Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de Actividades Deportivas, presenta una nueva edición del Maratón de Fútbol Sala (categoría senior masculino) que se disputará en el municipio durante el mes de julio. El plazo de inscripción es hasta el 10 de julio y para formalizar la participación hay que dirigirse al Pabellón Municipal Sandra Aguilar (C/ Asturias, s/n), en horario de lunes a jueves, de 11:00 a 13:00 y de 17:00 a 19:00 horas;

y viernes, de 11:00 a 13:00 h. Los partidos se disputarán del 15 al 19 de julio en su fase previa y del 20 al 21 de julio en la fase final. Se trata de una prueba abierta solo a mayores de 16 años y a equipos de la localidad y ligas municipales. Los equipos deberán abonar 60 euros por derechos de arbitraje, antes del primer partido. La reunión de delegados tendrá lugar el día 11 de julio a las 19:30 horas en el Pabellón Municipal Sandra Aguilar.

## Maratón de fútbol 7, una nueva propuesta para hacer deporte este verano

La Concejalía de Actividades Deportivas, presenta el primer Maratón de Fútbol 7 (categoría senior masculino) que se disputará en el municipio durante el mes de julio. El plazo de inscripción va del 5 de junio al 3 de julio en el Pabellón Municipal Sandra



Aguilar (C/ Asturias, s/n), de lunes a jueves de 11:00 a 13:00 y de 17:00 a 19:00 horas; y viernes de 11:00 a 13:00 h. Los

partidos se disputarán del 8 al 12 de julio en su fase previa y del 13 al 14 de julio en la fase final. Se trata de una prueba abierta solo a mayores de 16 años y a equipos de la localidad y ligas municipales. Los equipos deberán abonar 55 euros por derechos

de arbitraje, antes del primer partido. La reunión de delegados será 4 de julio a las 19:30 horas en el Pabellón Sandra Aguilar.

# La Noche en Blanco Deportiva: Diviértete de forma saludable



El 29 de junio, de 23:00 a 02:00 horas, en el Parque Juan Carlos I, en la calle Sur, s/n. de Pinto, se celebra la "La Noche en Blanco Deportiva" en el que se organizan actividades abiertas a todo aquel que quiera disfrutar del deporte. Estas Jornadas de Puertas Abiertas se desarrollarán en el campo de fútbol, salas de actividades dirigidas, cancha de baloncesto y voleibol y vestíbulo del polideportivo municipal Príncipes de Asturias, así como Pistas de atletismo y campo de fútbol, Pistas de Tenis, pádel, frontenis y rocódromo del Estadio Municipal Rafael Mendoza.

## ORGANIZACIÓN

Las distintas competiciones serán organizadas por los distintos clubes y asociaciones de la localidad que colaboran en este evento al igual que la empresa local especializada en

Deporte y Aventura: <http://www.aventura13.com/> email: [info@aventura13.com](mailto:info@aventura13.com)

## EMPLAZAMIENTO

Las actividades se desarrollarán en el Parque Juan Carlos I, en las instalaciones deportivas del Polideportivo Municipal Príncipes de

Asturias, y en el Estadio Municipal Rafael Mendoza (campo de fútbol, pistas de atletismo, tenis, frontenis, pádel, pistas de playa y rocódromo). El acceso y la participación será libre y gratuita.



## CLUBES

Las entidades que participan en La Noche en Blanco deportiva son Pinto E.C.B., Club Frontenis Pinto, Futsala Pinto, Club de Aerodelismo Juan de la Cierva de Pinto, Club de Tenis Villa de Pinto, Club Atroche, Amigos del Mountain Bike y Running Pinto.

# Olimpiadas Escolares multitudinarias

Más de mil alumnos en una edición de apoyo a Madrid 2020



El Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de Actividades deportivas, y en colaboración con los colegios de Pinto, ha organizado las XXIII Olimpiadas Escolares de Pinto en la que participan más de 1.050 alumnos de 5º y 6º de Primaria. En esta edición, las Olimpiadas Escolares tuvieron un carácter especialmente olímpico, para mostrar el apoyo de Pinto a Madrid 2020 para que finalmente los Juegos Olímpicos se desarrollen en España.

Asimismo la Candidatura Olímpica de Madrid ha decidido colaborar activamente con las Olimpiadas Escolares de Pinto, destacando la forma de educar a los jóvenes en la práctica del deporte y en los valores olímpicos, y obsequiando con regalos a los



participantes. Además, gracias a la colaboración de Obra Social La Caixa, los escolares vistieron camisetas de los colores de los aros olímpicos. Las pruebas (lanzamiento de pelota, salto de longitud, carrera de velocidad, de resistencia y relevos mixtos) se desarrollan en el Estadio de Atletismo Rafael Mendoza.

## EXPOSICIÓN

Del 24 al 29 de junio se expondrán en el Centro Cultural Infanta Cristina los dibujos elaborados por alumnos

de Primaria de Pinto con su diseño en A4 con el lema "Yo, con Madrid 2020". Los colegios con mayor número de dibujos en esta iniciativa han sido Nuestra Señora de la Providencia (con 103 dibujos), CEIP Las Artes (50 dibujos), Calasanz (47 dibujos) y Mirasol (24 dibujos).

# Vuelve el Torneo de Voley Playa

Dos noches de deporte y diversión, del 28 al 30 de junio



El Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de Actividades Deportivas, colabora con el Club Voleibol Pinto en la organización del V Torneo de Voley Playa Nocturno a celebrar del 28 al 30 de junio en las pistas de Voley Playa del Parque Juan Carlos I.

Tras el éxito de pasadas ediciones (en apenas dos años ha pasado de los 60 jugadores de la tercera edición a los más de 130 deportistas de la última convocatoria) la prueba se desarrollará por primera vez en

dos noches, un esfuerzo organizativo que pondrá a prueba la madurez del torneo. Además, la cita mantiene sus rasgos de identidad que le convierten en única dentro de la Comunidad de Madrid: desarrollarse prácticamente su totalidad en horario nocturno, un marcado carácter lúdico, tres jugadores en pista, obligatoriedad de que las escuadras sean mixtas y garantizar un mínimo de tres choques a cada equipo. Los organizadores confían en superar el número de participantes de la pasada edición.

## El Club Voleibol Pinto, asciende a Primera Nacional

El club Voleibol Pinto patrocinado -gracias al acuerdo con el Ayuntamiento de Pinto- por el Hotel Princesa de Éboli, se ha proclamado campeón de la Fase de Ascenso a Primera Nacional en el torneo celebrado en Talavera de la Reina (Toledo) los días 11 al 12 de mayo. El club local se enfrentó a los mejores



conjuntos de Madrid, Castilla-La Mancha e Islas Canarias proclamándose ganador en esta cita a la que llegaba como Campeón de Primera Autonómica Madrileña. El logro da derecho a militar la próxima campaña en la categoría de bronce del voley nacional. Más información en la web [www.cvbpinto.com](http://www.cvbpinto.com).

## Pinteños en la Transvulcania



Tres pinteños participaron en la carrera de la "Transvulcania" (David Sánchez Haro, Misael Martín Herranz y Luz Pérez Carbajo). Se trata de una carrera de montaña que cruza la isla canaria de La Palma. La distancia aproximada de la carrera es de 83,3 kilómetros, con un desnivel acumulado de 8.525 metros. Gran participación de los pinteños por la dureza de la prueba, destacando a Luz Pérez Carbajo, con una 3ª posición en la categoría de Veteranas y 11ª en la General Femenina.

## Participación local en los 101 km de Ronda



Nueve pinteños participaron en la edición de este año de los "101 kilómetros de Ronda", dentro de las tres modalidades existentes: bicicleta, en duatlón y corriendo. Todos ellos consiguieron acabar la prueba, bastante dura no sólo por la cantidad de kilómetros, sino también por su último tramo, que en esta edición discurría por un terreno con un desnivel importante y muy dificultoso de correr por estar lleno de piedras. Los participantes fueron Mª Jesús Tajuelo y Paqui Fuentes (corredoras); David Monjas, Vicente Torres, Ramón Lara, Gabriel Tragabolos, David Aguilar y Javier Granado (duatlón) y Rafael Bardera (bicicleta).

## Últimas pruebas del Club de Tiro Olímpico

El Club de Tiro Pinto, tras el éxito obtenido en el campeonato de España de Foso Olímpico, prosigue con las tiradas programadas en distintas modalidades. El sábado 1 de junio a las 10:00 horas se dieron cita 62 tiradores (11 escuadras) para la disputa de la 2ª Tirada del Club de Tiro de Pinto en la modalidad de Foso Olímpico, a 100 platos. Francisco Cerrada fue el mejor tirador, quedando primero en Veteranos Manolo González, en Junior, Álvaro Gormaz, y en Damas, Eva María Clemente

Anteriormente, celebró con brillantez una de sus citas clásicas de la Temporada, incluida en el programa de actos de las Fiestas en honor al Santísimo Cristo del Calvario que la localidad ha acogido en fechas recientes. En este caso, la tirada fue en la modalidad de Foso Universal, a 25 platos, discurriendo con toda normalidad como es habitual en este club, la tirada finalizó las 12:30 horas, quedando Campeón Rafael Cañada, segundo clasificado Andrés Sepúlveda y tercer clasificado Rafael Coronas.

## Campeonato de España Fútbol 7 PC



Pinto acoge del 28 al 30 de junio el campeonato de España de fútbol 7 para deportistas con parálisis cerebral.

En su organización participarán el Ayuntamiento de Pinto, la Federación Madrileña de Deportistas con Parálisis Cerebral, la Asociación de Minusválidos de Pinto y el Club Atlético de Pinto, coordinados por la FEDPC. El Hotel Princesa de Éboli también contribuye a la organización.

El campeonato se desarrolla a lo largo de 4 días. Los equipos que participan son cinco: Madrid, Comunidad Valenciana, Extremadura, Cataluña A y Cataluña B.

Los partidos comienzan el viernes 28, a las 19:30 horas. La gran final tendrá lugar el domingo 30, a las 12:00 horas. Antes, el partido por el tercer y cuarto puesto.

## II Torneo de fútbol C.D Ciudad de Pinto



El II Torneo C.D. Ciudad de Pinto (VII Memorial Matilde Sánchez) de Fútbol para categorías de Pitufos, Benjamines, Alevines, e Infantiles se disputará los días 26, 27, 28 y 29 de junio en los campos del Príncipes de Asturias y del Rafael Mendoza.

Los equipos del Ciudad de Pinto en sus diversas categorías, A.D.C. Brunete, Getafe C.F., A.D. Quintana, Ciudad de Getafe, A.D. La Alhondiga, C.D. Leganés, Deportivo Naburo, A.D. Complutense Alcalá, San Martín de la Vega C.F., C.D. Santa Juana y Mirasur son los equipos participantes en esta interesante competición para nuevas promesas.

El II Torneo Ciudad de Pinto podrá seguirse en directo a través del Twitter del Club y de la página oficial [www.ciudadepinto.com](http://www.ciudadepinto.com). donde también puede encontrarse toda la información, sistema de competición, horarios y características del torneo.

## Escuelas Deportivas: Campus y Memorial Rus Linares

Las Escuelas Deportivas de Pinto celebran un campus de fútbol que tendrá lugar del 24 de junio al 31 de julio y que se celebrará en la cancha del Sector 3-4.

Además, del 21 al 23 de junio organiza el IV Memorial Rus Linares que se disputará en el Estadio Municipal Rafael Mendoza.

Se trata de un torneo para categoría Benjamín de Fútbol 8 en el que participan los equipos: Atlético de Madrid, R.M. Canillas, Getafe C.F., Rayo Vallecano, Selección Madrileña de la Federación, Escuelas Deportivas de Pinto, Escuela de Fútbol de Movilla (Leganés) y Valdemoro.

# 700 ciclistas en la Alberto Contador

Alta participación en la marcha, que contó con el campeón



El campeón pinteño se sumó a los participantes en esta marcha que lleva su nombre El Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de Actividades Deportivas, colaboró con la Fundación Alberto Contador y el Club Ciclista Cadalsa en la organización de la III Edición de la Marcha Alberto Contador que tuvo lugar el domingo 26. Cerca de 700 ciclistas participaron en esta marcha que partió a primera hora de la mañana del domingo 26 del pabellón Príncipes de Asturias, situado en el Parque Juan Carlos I.

La prueba presentaba un recorrido de 152,5 kilómetros (gran fondo) con posibilidad de un recorrido alternativo más corto de 92,5 kilómetros (medio fondo). Morata de Tajuña, Arganda del Rey o Chinchón fueron algunos de los municipios de paso. La prueba se desarrolló con gran brillantez y los participantes recibieron obsequios y un diploma.

Se premió a los tres mejores clasificados por su tiempo, dentro de las franjas de edad y circuitos establecidos y se sortearon regalos entre todos los participantes.

## II Open internacional de tenis en silla de ruedas

El Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de Actividades Deportivas, colabora con el Club de Tenis Villa de Pinto, la Asociación de Ocio y Tiempo Libre 49 y la Asociación de Minusválidos de Pinto en la organización del II Open Internacional de Tenis en Silla de Ruedas "Villa de Pinto" que



se disputará del 20 al 23 de junio en las pistas de tenis municipales situadas en la calle Asturias. Habrá categorías masculina, femenina y dobles. Con premios para los ganadores y trofeos para todas las divisiones.

Toda la información en la web: <http://clubde-tenisvilladepinto.com>.

# Campus del Pinto ECB

Para mejorar y perfeccionar el juego de los participantes



El Pinto E.C.B. presenta un Campus de Tecnificación para este verano con entrenamientos intensivos para mejorar y perfeccionar el juego de los participantes. Consta de dos turnos. El primero,, del 26 al 28 de

junio y del 1 al 5 de junio tiene un precio de 30 euros; y el segundo, del 8 al 12 de junio, 20 euros. El horario para ambos es de 9:00 a 13:00 horas. Habrá grupos de Benjamín-Alevín y de infantil en adelante. Se desarrollará en el Pabellón Municipal Príncipes de Asturias. Inscripción e información en el correo [juntadirectiva@pinto-basket.com](mailto:juntadirectiva@pinto-basket.com).

El campus, dirigido por Javier García Cambronero, entrenador superior con amplia experiencia en los banquillos, está destinado a jugadores de todas las edades que quieran mejorar su técnica. Los grupos estarán divididos por edades, serán reducidos y supervisados por entrenadores del club.

Tiro y paradas, pase y finta de pase, bote y salidas, fundamentos o juego exterior y juego interior son algunos de los contenidos a impartir en una experiencia que incluye también partidos y campeonatos entre los participantes.

## Educación Vial para jóvenes ciclistas

El Ayuntamiento de Pinto, a través del Parque Municipal de Educación Vial, presenta la Escuela de Verano de Educación Vial, un programa gratuito para ciclistas del municipio de entre 9 y 12 años se centra en fomentar la habilidad, destreza y hábitos seguros en la conducción.



por edición. Hay 15 plazas por grupo y el programa se desarrollará en el Parque de Educación Vial (Parque Juan Carlos I. Telf.: 91 692 43 76) donde se aportarán los medios necesarios. En las clases prácticas habrá juegos y uso de bicicletas, tri-

ciclos y karts.

La inscripción, que será mediante instancia general, puede recogerse en el Ayuntamiento y presentarse con autorización paterna en el consistorio desde el lunes 10 de junio al jueves anterior al inicio de cada edición.

### TRES EDICIONES

Habrà tres ediciones semanales durante el mes de julio (del 8 al 11, del 15 al 18 y del 22 al 25) de 10 a 13 horas, con 12 horas

# Campus de balonmano en julio

En colaboración con el Club Balonmano Atlético de Madrid

El Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de Actividades Deportivas, en colaboración con el Club Balonmano Pinto y con el Balonmano Atlético de Madrid presenta el campus Roberto García Parrondo, para niños y jóvenes. La actividad se realizará en dos turnos (del 1 al 5 de julio y del 8 al 12 de julio), en horario de 09 a 18:00 horas con un precio de 120 euros por cada turno.

El campus, que lleva el nombre del jugador del Atlético de Madrid y de la Selección Española de balonmano, además de las propuestas relacionadas con el este deporte (juegos, entrenamiento, competición, charlas y enseñanzas a cargo de jugadores y técnicos) incluye comida, equipación deportiva, piscina, regalos y diversos recuerdos para los participantes.

Los interesados pueden obtener más información contactando con el Club de Balonmano Pinto (Pabellón Municipal C/ Asturias) <http://balonmanopinto.es>.



## Celebrado el IV Duatlón Cross Popular

El Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de Actividades Deportivas, colaboró con Club de Amigos del Mountain Bike en la organización del IV Duatlón Cross Popular de Pinto celebrado el pasado domingo. Esta exigente prueba, con salida del Parque Juan Carlos I cubrió las máximas expectativas en cuanto a inscritos -250 deportistas- que compitieron en los tres segmentos previstos: 6 km. a pie, 20 km. en bicicleta y otros 3 km de carrera a pie. Miguel Ángel Garnacho (01:09:43) fue el primer clasificado, seguido de Javier Jiménez y Jorge López. En categoría femenina, Lucía Morales (01:25:31) fue la primera, seguida de Luz Pérez Carabajo y Judit Cuevas.



# La cantera de la Esgrima, en Pinto

Criterium de esgrima para deportistas de 10 y 12 años



Bajo el lema "¿Cuándo dejaste de hacer esgrima?" el Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de Actividades Deportivas, colaboró con la Federación Madrileña de Esgrima en la organización del el Criterium Nacional de Esgrima M-10 y M-12 que se celebró el sábado 15 y el domingo 16 de junio en el Pabellón Príncipes de Asturias. En la prueba participaron competidores en las tres armas (sable, florete y espada).

La Federación impulsa este tipo de torneos para los más pequeños y ha encontrado en Pinto la mejor sede para la práctica de esta

disciplina. El pasado mes de mayo las instalaciones pinteñas ya acogieron el Campeonato de España Absoluto de cadetes.

La esgrima es un deporte poco conocido en profundidad, pero muy visual; y más en este tipo de eventos, ya que se disputarán hasta 24 combates simultáneos en las 24 pistas dispuestas para la competición.

Solamente un gran pabellón, como el Príncipes de Asturias, puede albergar este tipo de torneos debido a las dimensiones y a la numerosa participación que se prevé en la competición.

## Campeonato de España Cadete

Antes de la cita de este mes y en colaboración con la Real Federación Española de Esgrima, Pinto acogió el Campeonato de España Cadete para jóvenes deportistas de menos de 17 años. Los distintos

tiradores compitieron en las disciplinas de espada, florete y sable en categoría masculi-



na y femenina. Cerca de 200 deportistas se dieron cita en las magníficas instalaciones del pabellón Príncipes de Asturias, que se convierte, de nuevo, en una de las sedes favoritas de la Real Federación Española de

Esgrima para la organización de pruebas de relevancia.

# El Atlético de Pinto sigue en Tercera

## Tras una campaña irregular los locales mantienen categoría

El Club Atlético de Pinto permanecerá en el Grupo VII de la Tercera división el fútbol español, tras una temporada irregular en la que, incluso se llegó a temer el descenso. No obstante, los locales en la última jornada no defraudaron pese a jugar en campo ajeno con el Colonia Moscardó. Los rojinegros, en un gran partido, vencieron por 0-6 e hicieron disfrutar a su afición, que acudió en masa al Román Valero.



### ESCUELAS Y FÚTBOL BASE

Permanece abierto el período de matriculación para formar parte de los diferentes equipos de la Escuela de Iniciación y de la Escuela de Fútbol Base para la temporada 2013/14.

La oferta rojinegra, que se ampliará este verano sobre la actualmente vigente, presenta más de una veintena de conjuntos desde categoría Pitufos (cuatro años de edad) hasta el nivel de Sénior (adultos), siendo la entidad una de las mejores opciones de la región por su estructu-

ra de club y por los numerosos servicios que ofrece. Más información sobre estos descuentos y cuotas los interesados pueden llamar al teléfono 91 692 02 07 o acudir a las oficinas del club que se encuentran en el Campo Municipal Amelia del Castillo (C/ Doña Manolita, s/n), en horario de lunes a viernes, de 10 a 14 horas y de 16 a 20 horas.

## El Recre, campeón y ascenso a Primera

El Recreativo de Pinto ha confirmado su ascenso a la primera categoría de la Federación de Fútbol de Madrid tras realizar una excelente campaña y situarse como primer clasificado en el Grupo Sexto de la Segunda Regional. Además, lo logró a falta de un partido y tras una contundente victoria frente al Rayo Alua. Es su segundo ascenso a la Primera Regional en sus cuatro años de vida. El equipo, conocido por los pinteños como "el Recre" nació en 2009 después de que un grupo de jóvenes iniciase un proyecto con la intención de recuperar el espíritu de los grandes equipos de Pinto formados por jugadores del municipio. Su intensa trayectoria



que le llevó a lograr dos ascensos consecutivos. Tras el descenso de la pasada temporada, ahora ha podido resarcirse y se codeará de nuevo con los equipos de la Primera Regional. El Ayuntamiento de Pinto, en nombre de todos los vecinos, felicita a la plantilla, cuerpo técnico, directiva y aficionados por el logro obtenido.

# Carrera entre Pinto y Valdemoro

Cerca de 1.200 atletas participaron en esta prueba



El Ayuntamiento de Pinto, a través de la Concejalía de Actividades Deportivas, colaboró en la II Carrera Pedestre Entre Pinto y Valdemoro disputada en la que se inscribieron cerca de 1.200 atletas. Con salida y meta en la calle Pablo Picasso, junto al Parque Juan Carlos I, la prueba tuvo un recorrido para la categoría absoluta de 15 km. por caminos y senderos entre Pinto y

Valdemoro. La prueba sirvió de apoyo a la Candidatura Olímpica Madrid 2020 y de homenaje al Club Atletismo Bikila por su 25 aniversario. La participante más joven tenía solo un año y 8 meses, mientras que el más veterano alcanzaba los 70 años y 11 meses. Clasificaciones en: [http://www.carreracontinua.es/index.php?option=com\\_content&view=article&id=43&Itemid=48](http://www.carreracontinua.es/index.php?option=com_content&view=article&id=43&Itemid=48).

## La selección sub-19 de baloncesto entrena en Pinto

Pinto acogió los primeros días de junio a la selección Sub-19 masculina que, a las órdenes de Luis Guil ha comenzado a trabajar en la preparación del Mundial de la categoría que se disputará en República Checa del 27 de junio al 7 de julio. Se trata de la primera toma de contacto del equipo con el cuerpo técnico y primeras sesiones de entrenamiento



en el pabellón Príncipes de Asturias para iniciar el camino a República Checa.

A la selección le espera una intensa preparación que incluye cinco encuentros amistosos con rivales como el anfitrión checo por partida doble con el objetivo de llegar a punto al debut ante Canadá, los otros rivales de la primera fase son Corea y Croacia.

## Nueva Directiva de la FEDAS

En su asamblea anual de socios, y de acuerdo con sus estatutos, la Federación de Asociaciones de Pinto ha cambiado de Junta Directiva en una decisión tomada por consenso entre las distintas asociaciones incluidas en esta federación.

La nueva junta resultantes es la siguiente:

Presidente: Manuel Sopeña (Surbike); Vicepresidenta: Margarita de la Concepción (Mujeres Separadas y Divorciadas Siglo XXI); Secretario: Israel Sánchez (La Agrupación) y Tesorera: Toñi Palomar (Pinto en el corazón de Gorée... Gracias a ti).

Además, la FEDAS cuenta con la incorporación de dos nuevas asociaciones: Club Juvenil Nómadas y Demanda Joven Pinto. Respecto al balance anual, la FEDAS realizó una valoración muy positiva puesto que con su labor se habían conseguido "generar grandes lazos entre el movimiento asociativo".

## Escuela de Kárate

Los alumnos de la Escuela de Kárate de Pinto han realizado un libro solidario titulado "Nuestros cuentos de kárate". Cada ejemplar cuesta 10 euros, de los cuales, el 20% se donarán a la Fundación Aladina ([www.aladina.org](http://www.aladina.org)), cuyo objetivo es ayudar a los niños que padecen cáncer y a sus familias. Los libros pueden reservarse en el correo electrónico: [escuelakaratepinto@yahoo.es](mailto:escuelakaratepinto@yahoo.es).

## Actividades estivales de La Agrupación



La asociación infantil y juvenil La Agrupación prepara dos campamentos para las próximas fechas veraniegas:

### - Campamento

**urbano:** del 26 de junio al 31 de julio en la sede del Centro Social Trilce (Calle Empedrada, 16). Con diversos turnos, talleres, juegos, piscina y mucho más.

### - Campamento de

**verano:** En El Toboso (Ciudad Real). Dos semanas (del 1 al 15 de agosto) en un entorno natural, en buena compañía y con juegos, talleres, gymkhanas y experiencias positivas. Las fechas de inscripción serán los días 9, 16 y 23 de junio, de 18:00 a 19:00h en la sede de La Agrupación

(Centro Municipal Miguel Ángel Blanco en el Parque Nicolás Fúster). El precio es de 220 euros para socios (200 euros para el segundo hermano) y 260 para no socios. Más información en la página web Reunión informativa el domingo 7 de Julio a las 18:00h en la sede.

**Monitor:** La asociación infantil y juvenil "La Agrupación" en una apuesta por la formación en el tiempo libre realizará el fin de semana del 21 y 22 de junio y del 18 al 21 de julio un curso de monitor y el mismo fin de semana en junio y del 23 al 28 de julio un curso de coordinador de tiempo libre. [www.laagrupacionaij.org/campamentos/verano](http://www.laagrupacionaij.org/campamentos/verano).

# Surbike: Rutas y Marcha de la Princesa

La asociación deportiva y cultural presenta sus actividades

Las actividades de la asociación Surbike para este mes son:

**Domingo 9:** Ruta Libre: El destino se decide en el lugar de encuentro (Puerta del Hotel Princesa de Éboli) o a través de la web de la asociación [www.surbike.org](http://www.surbike.org) – surbike - rutas-del-mes – (día de la ruta).

**Sábado 15 y Domingo 16:** V Encuentro Filantroping, Ayuda haciendo deporte del Instituto San José. Reunión de actividades deportivas y culturales con fines solidarios para la Fundación Instituto San José (Hermanos de San Juan de Dios) [www.fundacioninstituto-sanjose.com](http://www.fundacioninstituto-sanjose.com). Actividades en el barrio de la Fortuna de Leganés. Surbike ha sido elegida para representar al deporte de la Mountain Bike dentro de este marco

solidario. Habrá multitud de actividades deportivas.

**Domingo 23:** Ruta Libre. Ruta Libre: El destino se decide en el lugar de encuentro o a través de la web de la asociación.

**Sábado 29 y Domingo 30: V Marcha de la Princesa.**- 110 km. Es una actividad deportiva-cultural, consistente en un recorrido cicloturista con bicicleta de montaña, entre los municipios de Pinto (Madrid) y Pastrana (Guadalajara). Es un homenaje a una de las figuras históricas, más representativas del municipio: Ana de Mendoza y de la Cerda, Princesa de Éboli y se realiza el fin de semana más cercano



**Organiza:** Surbike

**Colaboran:** MONDEJAR, PASTRANA

**29-30/06/2013**

**120 INSCRIPCIONES**  
(Del 10/06/2013 al 15/06/2013)

**75€ TODO INCLUIDO**

**La Marcha de la Princesa**

Y edición de  
**La Ruta de MOUNTAIN BIKE desde Pinto a Pastrana**

Reservar en internet a [surbike@surbike.org](mailto:surbike@surbike.org) o por correo postal. Noventa euros. Incluye: seguro, hotel, 22 M.L. gasolina (reemplazo y servicio de repostaje), 6 coches de apoyo, 2000 participantes, traslado al alojamiento, y el alojamiento de destino. Desde Madrid y salida de ingresos por 24 horas gratuitas y estadas de estudio.

al 29 de junio, fecha de su nacimiento.

La ruta se desarrollará en dos etapas.  
.- Primera Etapa: Pinto a Mondéjar de 75 kilómetros donde pasaremos noche.  
Segunda Etapa: Mondéjar a Pastrana, de 35 kilómetros de recorrido.

El cupo máximo de participantes es de 120 personas. Se recorren municipios y caminos de Madrid, como de Castilla la Mancha. El nivel físico exigido es alto. El precio es de 75 euros e incluye Maillot Conmemorativo, Seguro de ruta, Coches de apoyo, Avituallamientos y mucho más.

**Mas información** en <http://www.surbike.org/actividades-surbike/la-marcha-del-rey/>



# agenda telefónica

## AYUNTAMIENTO DE PINTO 91 248 37 00



**Contacto con los Grupos Políticos Municipales (PP, PSOE, UPyD y MIA) a través de centralita.**

### SEGURIDAD CIUDADANA.

**Central de Urgencias.**

Telf.: 112.

**Policía Local.**

Telf.: 092

Información: 91 248 37 56.

Teléfono Gratuito

Móviles: 900 365 092.

**PIMER-Protección Civil**

(Vehículo de emergencias)

Telf.: 91 692 02 23.

Y también: 092

ó 900 365 092

(Teléfono Gratuito).

**Guardia Civil.** Telf.: 062

(Urgencias) 91 691 01 03.

**Bomberos:** (Parla).

Telf.: 085 (Urgencias).

91 699 26 72 / 27 58.

### CENTROS SANITARIOS Y ASISTENCIALES

**Centro de Salud PINTO**

C/ Marqués, s/n

Telf.: 91 691 36 50 / 38 61

(Cita Previa). Urgencias

de 8:30 a 20:30 h., de

lunes a viernes.

**Centro de**

**Especialidades PINTO**

C/ Marqués, s/n

Telf.: 91 691 34 54

**Centro de Salud**

**PARQUE EUROPA**

Pza. de David Martín, s/n

Telf.: 91 691 53 12 / 63 26

(Cita Previa). Urgencias

de 8:30 a 20:30 h., de

lunes a viernes.

**SUMMA 112**

C/ Marqués, s/n

Telf. Urgencias: 91 691 11

86. Telf. Emergencias: 112

Urgencias de 20:30 a 08:30

h., de lunes a viernes..

Urgencias 24 h sábados,

domingos y festivos.h. de

L/V): 91 691 11 86.

**Concejalía de Salud y**

**OMIC (Oficina del**

**Consumidor)**

C/ Mancio Serra de

Leguizamón, 11

Telf.: 91 248 38 12.

**Hospital Universitario**

**de Getafe.**

Telf.: 91 683 93 60.

Habitaciones: 91 208 99 95.

**Hospital Infanta**

**Elena de Valdemoro.**

Telf.: 91 258 63 03.

Telf.: 902 529 700.

**Centro Mpal. de Familia**

**y Asuntos Sociales**

-C/ Federico García Lorca

Telf.: 91 248 38 00

Fax: 91 156 68 98

- C/ Italia, 6



Telf.: 91 248 38 07

Fax: 91 248 37 23

**Centro Municipal**

**Rosario de Acuña.**

Telf.: 91 248 38 17.

**Centro de Ocio**

**para Mayores.**

(Santa Rosa de Lima).

Telf.: 91 248 38 04.

**Centro de Día**

**de Mayores**

Telf.: 91 691 14 10

/ 692 46 72.

### CENTROS CULTURALES Y DEPORTIVOS

**Centro Infanta Cristina.**

Telf.: 91 248 38 14.

**Biblioteca Municipal**

**Javier Lapeña**

(La Tenería).

Telf.: 91 248 38 14

Ext.: 3236.

**Teatro Municipal**

**Francisco Rabal.**

Telf.: 91 248 38 10.



**Escuela Municipal de Danza.**

Telf.: 91 248 38 11.

**Arqueopinto.**

Telf.: 902 877 345.

**Centro Cívico del Barrio**

**de El Prado.**

Telf.: 91 692 56 69.

**Pabellón Deportivo**

**Municipal.**

Telf.: 91 248 38 02.

**Piscinas Municipales.**

# agenda telefónica

**Piscina Verano:** Telf.: 91 691 03 00.

**Piscina Cubierta**  
Telf.: 91 692 46 49.

**Polideportivo Municipal**  
**Príncipes de Asturias.**  
Telf.: 91 248 38 15.

**Pabellón Cubierto**  
**Parque Pinto.**  
Telf.: 91 692 00 57.

**Pabellón C.P.**  
**Isabel la Católica.**  
Telf.: 91 691 38 82.

**Polideportivo**  
**Alberto Contador.**  
Telf.: 646 725 342.



**Polideportivo Sector 3-4.**  
Telf.: 91 765 21 49.

## **CENTROS JUVENILES Y EDUCATIVOS**

**Concejalía de Educación.**  
Telf.: 91 248 38 07.

**Concejalía de Formación y Empleo.**  
Telf.: 91 248 38 00

**Concejalía de Educación y Juventud.**  
Telf.: 91 248 38 07.

**Escuela Municipal de Música.**  
Telf.: 91 248 38 16.

**Centro de Educación de Personas Adultas.**  
Telf.: 91 248 38 09.

**Escuela Oficial de Idiomas**  
Telf.: 91 691 56 06.



**Escuela de Formación Práctica del Ayuntamiento.**  
Telf./Fax: 91 691 00 63.  
**UNED en Pinto**  
Telf.: 91 248 38 20 (extensión 3193).

## **SERVICIOS MUNICIPALES ASERPINTO.**

**Empresa pública municipal**  
Telf.: 91 691 11 62.

**Cementerio - Tanatorio Municipal.**  
Telf.: 91 692 62 87.

## **OTROS CENTROS OFICIALES**

**Oficina de Empleo de Parla**  
Telf.: 91 698 18 28.



**Oficina de Empleo de Pinto.**  
Telf.: 91 692 82 52.  
**Oficina de Correos y**

## **Telégrafos.**

Telf.: 91 691 33 53.

**Agencia Estatal de Admón. Tributaria.**  
Telf.: 91 891 79 41.

**Tesorería General de la Seguridad Social.**  
Telf.: 91 601 07 60.

**Juzgados de Parla.**  
Telf.: 91 621 80 68.

**Juzgado de Paz.**  
Telf.: 91 248 38 05.

**Estación de Renfe**  
Telf.: 902 240 202.

**Información de Transportes (Comunidad).**  
Telf.: 91 580 19 80.



**Parada de Taxis.**  
Telf.: 91 691 06 18.

**Estación Sur de Tratamiento de R.S.U.**  
Telf.: 91 692 68 30.

**Registro de la Propiedad.**  
Telf.: 91 691 53 37.

**Oficina Liquidadora de Tributos de la Comunidad de Madrid**  
Telf.: 91 698 75 30.



# Pinto.es

Publicación digital - Ayuntamiento de Pinto

Cultura Deportes Asociaciones Servicios Municipales

Toda la información a un click en [www.ayto-pinto.es](http://www.ayto-pinto.es)

Ediciones actualizadas cada

15 días

